

Das kleine Mädchen

Ein Polizist sieht wie eine Frau versucht eine schwere Kiste von ihrer Haustür ins Auto zu tragen Sie hat aber auch ein kleines Mädchen auf dem Arm der Polizist nimmt ihr die Kiste ab, die Frau lächelt und bedankt sich zusammen gehen sie zum Auto und der Polizist stellt die Kiste ins Auto. Die Frau bedankt sich nochmal beim Polizisten und setzt ihre Tochter ins Auto. Der Polizist geht weiter kurz nach dem er hinter der nächsten Haus Ecke abgebogen ist hört er es Krachen.

Er läuft zurück und sieht das die Frau mit ihrem Kind beim Ausparken von einem Laster gerahmt wurden. Der Polizist läuft zum Auto und sieht das die Frau eingeklemmt ist und das Bewusstsein verloren hat das kleine Mädchen sitzt weinend auf der Rückbank, der Polizist meldet über Funk den Unfall und bittet um Unterstützung. Während er die Frau erst versorgt redet er mit dem kleinen Mädchen auf der Rückbank, und verspricht ihr das er nicht weg gehen wird. Wenig später trifft die Feuerwehr und der Rettungsdienst ein.

Nach wenigen Minuten hat die Feuerwehr die Mutter und das kleine Mädchen befreit. Als die beiden im Rettungswagen sind bittet das kleine Mädchen den Polizisten das er mit kommt, der Vorgesetzte des Polizisten der auch vor Ort ist sagt dem Polizisten das er nicht mitfahren soll sondern sich gleich an den Bericht setzen soll. Der Polizist sieht nochmal zum Mädchen und sieht ihren ängstlichen blick. Darauf hin sagt der Polizist zu seinem vorgesetzten er habe dem Mädchen versprochen bei ihr zu bleiben, der Vorgesetzte will noch was sagen aber da ist der Polizist schon im Krankenwagen und schließt die Türen.

Später als der Polizist auf das Revier kommt wird er direkt von seinem Chef ins Büro "gebeten" und bekommt eine Standpauke das er sich nicht verarschen lässt und das der Polizist mit einem Disziplinarverfahren rechnen muss, kurz nach dem der Chef fertig war kommt der vorgesetzte vom Chef rein und sagt zum Chef "regen sie sich ab der Mann hat doch nur seinen Job gemacht."

Dann drehte er sich zum Polizisten um und sagt " Sie müssen zwar mit keinem Disziplinarverfahren rechnen aber sie sollten in nächster zeit nicht auffallen."

Der Polizist bedankte sich und verlässt das Büro. Zum Dienstschluss warf ihm sein Chef noch einen Bösen blick zu, aber am Nächsten Tag war wieder alles vergessen und es kam zu keinen weiteren Vorkommnissen.

© Meine Geshihten/Texte sind grundsetzlih ohne meine erlaubnis NIHT zum veröffentlihen freigegeben.